
　子どもの医療費助成制度について、中学卒業まで

拡充する事、500円の自己負担金をなくすことを求

めました。阿部知事は税源として「10億円程度必要」

とし、子育て政策は（他にも）沢山あるため、幅広

く検討したいと消極的でした。

　小中学校の学校徴収金以外の制服・習字セット・

辞書・水着・給食着・上履き……などの“いわゆる

隠れ教育費”について、現状を調査すべきと求めま

したが、教育長は「家庭事情に踏み込むことになる

ので難しい」との答弁。実際に困っている子育て世

代の切実な声を紹介し、負担軽減のための取組を求

めました。

　米軍機の低空飛行への対応について、県は2019年

に政府に対し「市街地や観光地上空を避けること、

日米地位協定を見直し航空法などを守ること」など

を要請してきましたが、未だに改善が見られない中、

知事自ら在日米軍に対して直接要請すべきだと決断

を迫りました。知事は、「近年何か非常に不安をか

きたてられるような飛行が頻発しているような状況

では必ずしもない」と答弁。佐久バルーンフェスティ

バルでも３機の米軍機の低空飛行が目撃されている

中、あまりにも危機感のない答弁でした。

　家庭庭裁判所調査官の常駐、少年事件の取り扱い、及びエレベー

ター設置など庁舎の建て替え等、裁判所佐久支部の充実を求め平

成30年から

活動に取り

組んでいる

協議会の総

会に出席し

ました。

　７月１日に小川村で発生した土尻川

の氾濫、住宅などの氾濫について、県

が発注した工事が原因と考えられるの

と発表に対し、工事の時期及び工法は

適切だったのか質問。建設部から出水

期に工事期間が重なったことや、現在

工事の実施状況について調査を進め原

因究明を行なっているとの説明があり

ました。様々な角度から調査を行い、

再発防止の徹底を求めました。

　リニア中央新幹線の工事で発生する

盛土の量は、熱海で発生した盛り土流

出事故時に問題となった盛土の約130

倍もあることから、盛土処理の理解が

得られない限り、工事推進は支持され

ないことを厳しく指摘しました。

　佐久バルーンフェ

スティバル開催中に

撮影された米軍機に

よる低空飛行の動画

などのデータを事前

に理事者と各委員に

提供し、それに基づ

いて質問しました。

　佐久市の野沢北高と野沢南高を統

合し新校がつくられる中で、県や県

教委に校地拡幅など３項目を求める

要望書提出が確認されました。会長

には柳田清二・佐久市長が就任。私

も顧問に就きました。佐久市役所にて（６月20日）
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県民要求実現へ全力でがんばります 日本共産党県議団は6人になり、交渉会派で
代表質問もできるようになりました。
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危機管理建設委員会

危機管理委員会では

佐久市振興公社ビル２階　共同会議室にて（７月６日）
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建設委員会では

ふじおか義英県議会報告

裁判所佐久支部の充実を求める
協議会の総会に出席

佐久新校創設推進協議会
設立総会に出席

４年ぶりに一般質問を行いました


